

# Balean a un hombre que conducía por la Alameda

**SANTIAGO.** *Fiscalía indaga los antecedentes del suceso, ya que el hombre, de nacionalidad peruana, manejaba contra el tránsito por la avenida principal.*

## Redacción

**E**n pleno Santiago Centro, el domingo en la madrugada un hombre de 27 años de nacionalidad peruana fue baleado mientras conducía su vehículo por la Alameda.

Un hecho aún confuso, ya que el sujeto se encontraba conduciendo en contra del tránsito, por lo que las cámaras de seguridad lo registraron y personal municipal acudió al lugar para que luego arribara personal de Carabineros.

El automóvil que manejaba el herido no era de su propiedad, pero tampoco tenía encargo por robo. Fue encontrado con cerca de 10 impactos de bala.

En tanto, el hombre tuvo que ser llevado de urgencia a la ex Posta Central debido a que uno de los disparos llegó a su mandíbula, razón por la que quedó intubado bajo observación médica, aunque fuera de riesgo vital.

Jorge Lavanderos, de la Fiscalía Centro Norte, señaló que “tenemos distintas hipótesis, no sabemos si es que los hechos dicen relación con un robo de vehículo motorizado y que habrían posteriormente disparado a la víctima al momento de la huida o si es que esto corresponde a un ajuste de cuenta correspondiente a algún tipo de banda de crimen organizado”.

Una de las teorías que surgieron a partir de los antecedentes es que iba en contra del tránsito porque escapaba de los disparos o porque era



CARABINEROS LLEGÓ AL LUGAR LUEGO DE QUE SE REGISTRARA QUE IBA EN CONTRA DEL TRÁNSITO EN CÁMARAS.

una persecución.

Además, las autoridades informaron que el hombre tiene una causa por conducción en estado de ebriedad en 2017 y además figuró como denunciante o víctima en un caso de robo con intimidación.

## APUÑALADO EN ÑUÑO A

Cerca de las 4 de la madrugada, un joven de 23 años se resistió a un robo y fue apuñalado, quedando con una herida en su cabeza y otra en el costa izquierdo de su abdomen.

El teniente Nicolás Paineppi, oficial de ronda Oriente, relató que la víctima “ingresó con riesgo vital al Hospital Salvador, donde fue estabilizado gracias a la ayuda de

personal médico”.

Carabineros junto a personal municipal lograron detener a dos sujetos que participaron del robo.

Uno de ellos, de 23 años, no tenía antecedentes policiales, mientras que el otro es un menor de 17 años con antecedentes policiales, aunque sin órdenes vigentes.

## AGRESIÓN EN LIMACHE

Un conductor de bus habría atacado a otra persona en las afueras de la estación Limache, dejándolo grave luego de darle un golpe en la cabeza con un martillo.

El alcalde de Limache, Luciano Valenzuela, fue uno de los testigos del hecho y relató

en redes sociales que “me tocó presenciar un hecho horrible y asistir a una persona que fue agredida por choferes de AgdaBus. Fue muy malherida, me tocó coordinar con seguridad pública la llegada de la ambulancia”.

“Este nivel de agresividad no se puede permitir, el lunes a primera hora vamos a officiar para esclarecer quiénes están conduciendo nuestras micros”, añadió junto con revelar que exigirá revisar los protocolos de seguridad de la empresa de transporte.

Además de las lesiones de gravedad que sufrió la víctima, se registraron daños en la estación y en buses de la compañía con vidrios rotos. 